

## Andalucía

### El Soderinsa saca los dientes y gana al Benalmádena

#### Bádminton

D.P. • Sevilla

El Soderinsa Rinconada está que se sale. El cuadro rinconero ha solventado un duro duelo que no se decidió hasta el séptimo encuentro. Los sevillanos tuvieron que sacar lo mejor de su juego para doblegar a un guerrillero Benalmádena. Hay que decir alto y claro que el cuadro malagueño salió muy enchufado, buscando la revancha de las pasadas semifinales, donde el cuadro local les apeó de alcanzar la final.

Yendo a los datos, hay que destacar que los dobles mixtos los jugaron Blanca Ibas y Javier Sánchez, que acabaron sucumbiendo en un duelo de máxima igualdad ante Marina Garvi y Alex Toro, que se apuntaron los visitantes por 15-21 y 17-21. No obstante, los rinconeros volverían a tomar la iniciativa de manera inmediata. Los dos primeros envites individuales se saldaron con un triunfo para cada equipo. Así, Laura Molina caía ante Manuela Díaz por 19-21 y 13-21, mientras Juan Manuel Fernández Quiles tiró de casta para deshacerse, no sin apuros, de Alejandro Toro por 21-15, 19-21 y 21-13. Por último, Alejandro Ramírez se vio superado por Rafa Gálvez en dos mangas, por lo que todo se decidiría en el choque entre Laura Samaniego y Sophie Endtz.



Momentazo histórico el que han vivido los jugadores de pádel andaluces en Derio el pasado fin de semana.

# Derio se rinde a la armada andaluza

## Pádel Triunfo en el Campeonato de Selecciones

POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO LA HEGEMONÍA DEL DEPORTE MÁS DE MODA TIENE COLOR BLANQUIVERDE

D.P. • Sevilla

Derio no es cualquier lugar. Se trata de un municipio de Vizcaya que brilla en la historia y que es origen de un apellido ilustre, además de haber tenido el honor de ser la sede del reciente Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de Menores.

Vayamos primero con el apellido para meternos en harina. En primer lugar hay que destacar el hecho de que el apellido Derio se encuentre en "El Solar Vasco Navarro" de los hermanos García Carrarra significa que los Derio son de origen vasco, navarro, o de otros lugares pero asentados en el País Vasco y/o Navarra, se asegura en el portal heraldicapellido.com.

Y sigue con lo siguiente: los apellidos vascos se fueron formando tomando en cuenta los nombres de los lugares. Los personales variaban en cada generación e inclusive entre hermanos. Se tenía como costumbre tomar el nombre del solar para demostrar la posesión sobre el mismo.



Los representantes andaluces se auparon a lo más alto del podio en Derio.



#### Un lustro

Es lo que llevan los andaluces liderando los triunfos en España.

La denominación de las plantas, ríos, montes, bosques, peñas, campos les servían de inspiración.

Bien, ha quedado claro que Derio es un lugar con solera. En este marco de difícil comparación se ha celebrado un campeonato de pádel del bueno, del de muchos quilates. Justo en este escenario hay

que destacar que la selección andaluza ha dado un paso adelante enorme, de gigante, que entra de lleno en las mejores páginas de la historia de esta especialidad deportiva en la comunidad más al sur de la Península Ibérica.

El combinado blanquiverde ha conseguido algo histórico en el pádel español, ya que

si difícil es ganar un título, más lo es todavía hacer doblete dos años consecutivos, tanto en categoría masculina como en la femenina. Con este van cinco títulos seguidos en niños y dos en niñas. Una barbaridad que deja claro que la hegemonía está asentada.

En realidad, puede que a alguien le pareciera fácil, después de resparar el historial de Andalucía. En cualquier caso, cada vez hay que valorar más la gesta conseguida por nuestros menores, ya que el nivel de las diferentes autonomías evoluciona a una mayor dificultad.

Cabe destacar la gran calidad de los jugadores catalanes, las dos finales se jugaron contra ellos, donde se venció por un apretado 2 a 1 y en todo momento hubo una pugna de lo más destacable.

La federación catalana supera con creces el número de federados de la andaluza y el presupuesto económico, por lo que todavía destaca más el valor de estos títulos.

#### Nombres para la historia

Recuerden algunos nombres que ya dan qué hablar: Macarena Caballero Sancho, Helga García Ortuño, Julia Polo Bautista, Aurora Jiménez Ruiz, Elena Ramírez Gómez y Ricardo Morales Retenaga.



Va a más El Soderinsa va viento en popa.

### El IES La Orden suma y sigue ante el Paracuellos

#### Bádminton

D.P. • Sevilla

El Recreativo Bádminton IES La Orden sigue fiel a su cita con la victoria. El cuadro de Paco Ojeda derrotó por 5-2 a Torrejón Paracuellos Saglas de Madrid en el encuentro correspondiente a la segunda jornada de Liga División de Honor, celebrado el pasado sábado en el Polideportivo Andrés Estrada. Ambientazo a lo grande en las gradas para celebrar la segunda victoria de la temporada de manera consecutiva.

# Pereira no da lugar a las sorpresas

## TENIS Internacionales de Andalucía

LA BRASILEÑA TELIANA PEREIRA, PRIMERA CABEZA DE SERIE, REVALIDÓ SU TÍTULO DE CAMPEONA AL VENCER A LA ARGENTINA FLORENCIA MOLINERO

F. Q. • Sevilla

La brasileña Teliana Pereira, primera cabeza de serie, revalidó el pasado fin de semana su título de campeona de los Internacionales de Andalucía de Tenis femenino, al vencer en la final por 7-6 (5) y 6-3 a la argentina Florencia Molinero, séptima favorita del torneo disputado en el Real Club Pineda de Sevilla.

En una final accidentada, ya que tuvo que suspenderse varias veces debido a la lluvia caída en la capital andaluza, Pereira empezó nerviosa e insegura, a diferencia de lo que había mostrado durante el torneo, lo que dio alas a una ilusionada Florencia Molinero, que, poco a poco, se fue creando en su juego. Al comienzo del encuentro, la brasileña no se sintió cómoda sobre la pista, que, aunque húmeda, estaba en perfectas condiciones para jugar, con lo que la tenista argentina aprovechó la desconcentración de la máxima favorita para adquirir una ventaja de 5-2 en la primera media hora de partido.

En ese momento, sin embargo, un intenso aguacero obligó a suspender el choque durante dos horas y cambiar a la pista de tierra roja, lo que no le vino bien a Molinero.

Así, tras la reanudación ya por la tarde, Teliana Pereira demostró un absoluto cambio de actitud y, ahora mucho más cómoda sobre la pista, remontó el marcador adverso para adjudicarse el primer set en la 'muerte súbita' con un 7-6 (5).

En la segunda manga, Molinero empezó ganando el primer juego ante Pereira, que, con el viento en contra, se mostró conservadora, hasta que en su ecuador la brasileña volvió a reaccionar y, tras un intercambio de ventajas entre ambas, demostró su valía forzando los errores de su rival para hacerse con este set



Teliana Pereira se adjudicó el Internacionales de Andalucía de Tenis femenino en el Real Club Pineda.



La ganadora muestra feliz su trofeo junto a los organizadores del torneo.



### 7-6 y 6-3

Fue el tanteo por el que Pereira se proclamó campeona del torneo

(6-3) y con el título.

La argentina Florencia Molinero tuvo que consolarse con el triunfo logrado en dobles junto con la brasileña Paula Gonçalves, al ganar 6-3 y 7-5 a la chilena Cecilia Costa y la italiana Gaia Sanesi.

La XII edición de los Internacionales de Andalucía forma parte del circuito femeni-

no de la Federación Internacional de Tenis (ITF) y es puntable para la clasificación mundial femenina (WTA).

### El 'ciclón' Pereira

La campeona demostró durante todo el torneo que era la gran favorita para hacerse con el título final, como finalmente así pasó. Antes de lle-

gar a la final, la sudamericana fue un ciclón pasando por encima de todas sus contrincantes.

Ya en semifinales, la brasileña, que defendía el título conquistado el año pasado, superó a la francesa Lim por 7-6 (4) y 6-4. El partido se puso rápidamente en 5-3, pero la gala logró una rotura para forzar el tie break en una manga peleada en la que los fuertes ataques de uno y otro lado fueron protagonistas.

Pereira empezó entonces a jugar de manera menos agresiva apostando por el control y se llevó la muerte súbita aprovechando los errores no forzados de su rival.

En el segundo set, Pereira hizo un break pronto y se puso con una clara ventaja de 3-0 que supo defender para ganar por 6-4 y acceder a la final.

Molinero fue una digna rival para la final pero lo cierto es que la brasileña ha sido la mejor y más regular jugadora en todo el torneo y su título no es casualidad.



Éxito Los andaluces dan la cara en la pista.

## Andalucía, subcampeona de España infantil

### Tenis

A.R. • Sevilla

Andalucía ha completado un excelente Campeonato de España Infantil por equipos de Comunidades Autónomas. Por cuarta vez en la historia de este torneo, la selección masculina ha disputado la final y ha obtenido su segundo subcampeonato nacional, tras los títulos de 2001 y 2007 y el segundo puesto del 2005. Valencia ganó el título masculino en una bonita final por 2-1. En chicas la victoria en el torneo fue para Cataluña.

Alex Davidovich puso en ventaja a la selección andaluza en la gran final de la Academia Equelite-Juan Carlos Ferrero, tras superar a Álvaro Regalado por 6-2, 7-6. A continuación, el valenciano Nicola Khun, un jugador de primer año infantil, superó a Lucas Franco por 6-2, 6-3. En el dobles decisivo, de nuevo Khun tuvo un gran protagonismo, como en todo el campeonato, y con estos cuatro jugadores en la pista, y pese al excelente nivel de Davidovich y Franco, Valencia se hacía con la victoria al vencer por 6-2, 6-1.

Franco había vencido recientemente a Nicola Khun en cuartos del Master Nike por 6-2, 6-1, así como en el Campeonato de España, en un duelo muy equilibrado, por 3-6, 6-2, 6-3. Esta vez el valenciano se llevó la victoria.

## La Junta intenta proteger la dársena del Guadalquivir

### Piragüismo

M. A. Morán. • Sevilla

La Empresa Pública para la Gestión del Turismo y el Deporte de Andalucía ha presentado dos escritos en la Gerencia de Urbanismo de Sevilla, en los que ha realizado una serie de observaciones y alegaciones a la construcción de un nuevo puente y un complejo cultural en el río Guadalquivir, actuaciones que, según la misma, dificultarían la práctica de deportes como el remo y el piragüismo, entre otros.